



Septiembre 19, 2019

020-2019

LA CNTE NO DEBE DICTAR LA POLÍTICA EDUCATIVA DEL PAÍS: GOBERNADORES DE ACCIÓN NACIONAL

La Asociación de Gobernadores de Acción Nacional (GOAN) manifiesta su preocupación porque la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión, apruebe leyes secundarias que otorgan plazas automáticas a egresados de normales.

El dictamen sobre la Ley General del Sistema para la Carrera de las Maestras y los Maestros, una de las tres leyes secundarias de la Reforma Educativa plantea que los egresados de las normales, la Universidad Pedagógica Nacional y los Centros de Actualización del Magisterio contarán en automático con una plaza magisterial.

Los dictámenes de la Ley Reglamentaria en Materia de Mejora Continua de la Educación, la Ley General de Educación y la Ley General del Sistema para la Carrera de las Maestras y los Maestros fueron aprobados el día de ayer en comisiones de la Cámara de Diputados. Estas leyes serán votadas el día de hoy por el pleno de los diputados.

Los Gobernadores de Acción Nacional enfatizaron que la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) no debe dictar la política educativa del país.

Esta medida carece de presupuesto federal. “No aceptamos la pretensión de que se financie con concurrencia estatal”, señaló la GOAN.

Twitter: @GOAN_MX